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Привет всем. Меня зовут Игорь Курпас. Я финалист проекта «Коучинг на миллион», 3-й
поток. Данный ролик -- это мой отзыв о проекте и попытка поделиться моим опытом в
достижении результатов. Я подумал, что простое перечисление технических деталей --
как я создал базу, как я написал продающий текст, как я разослал письма -- будут
скучными и неинтересными. Об этом итак уже все знают, ну, в принципе, об этом везде
уже и так написано. Поэтому я решил поделиться с вами принципами успеха, которые я
использовал. В связи с этим небольшое лирическое отступление. За многолетнее
наблюдение за людьми в рамках моего проекта профинвесторов обучения
профессиональному инвестированию, я пришел к одному интересному выводу: убогие
цели определяют способы их достижения. Эти способы также убоги. Поэтому для
достижения результата как минимум должна быть достойная цель. Но наличие цели
само по себе еще не дает результата. Ты должен стать фанатом цели. И тут возникает
самый главный вопрос: а как стать фанатом, как стать другим человеком, если ты тот,
кто ты есть? К сожалению, детская сказка про барона Мюнхгаузена -- это всего лишь
сказка. На самом деле, человеку не удается самостоятельно измениться. Система сама
себя изменить не может. Шарик, который катится по определенной траектории, только
тогда может ее изменить, когда в него врезается другой шарик, более тяжелый.
Единственный способ измениться -- это найти человека, планы которого на твою жизнь
гораздо более масштабные, чем твои собственные.
Я много лет баловался инфобизнесом, делал вид, что им занимался, у меня был
обучающий курс и типа я его продавал, как мне на тот момент казалось. Но результаты
их продаж были просто смешными. Я смотрел множественные отзывы, как люди с базой
в 300-700 человек, зарабатывали в неделю по 200-400 тысяч рублей. Я недоумевал, как
это у них получается, почему у них такие результаты, а у меня их нет.

Смотри видео: http://youtu.be/watch?v=gdr7Qe3nsn0
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